厚木愛甲地域連合 通信

厚木愛甲地域連合ソフトボール大会を開催!



北原議長



広場にて厚木愛甲地域連合のソフトボール 大会を行いました。14 チーム(応援者含む)と幹事を含め約 260 名の方にご参加 して頂きました。午前中に雨が降るかもしれ ない予報でしたが、雨も降らず、そこまで暑く なく、とてもいいスポーツ日和になりました。今 年はハッスルすぎてのけが人もなく、チームでコ ミュニケーションが取れて楽しそうに感じられま した。来年も多くの労組の参加をお願いしっ たいと思います。

5月19日(土)厚木市酒井スポーツ

優勝:

日立オートモティブシステムズ労組チーム

準優勝:マキノ労組チーム



高橋 厚木市議員



井上 厚木市議員



新井 厚木市議員



工藤事務局長

















優勝 日立オートモティブシステムズ労組

準優勝 マキノ労組

第89回厚木愛甲地区メーデーを開催!



連合神奈川 島 副会長





北原議長



小林 厚木市長

4月25日(水)18:30から厚木市 文化会館大ホールにて厚木愛甲地区メーデーを開催しました。平日のお仕事後でしたが 約1,200名の方々に参加して頂きました。

第一部には、来賓祝辞、メーテ・ースローカ・ン確認、団結カ・ンハ・ローを行いました。

第二部には、アトラクションとして「アリス・イリュージョンショー」を見て頂き、ご家族で参加されていた多くの子ども達に喜ばれました。最後に「大抽選会」を行い閉会しました。

福祉活動での『タオル一本運動(県労福協共催)』では、多くの方々の協力により 325 枚が寄贈されました。

連合神奈川「東日本大震災・熊本地震募金」では募金額 2,904 円のご協力ありがとうございました。



かながわ ろうどうセンター 内田支所長



ご来賓の方々





タオル一本運動

「アリス・イリュージョンショー」









大抽選会



